
 

 

 

 

 

 

６月２５日（土）、大観荘において令和４年度本協会報告会を開催しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年ぶりの開催となりましたが、まだまだ新型コロナ感染の心配もあり、

出席者を減らしての実施となりました。 

来賓、賛助会員、加盟団体、本協会役員等８２名の出席があり、盛大

に開催することができました。 
 

報告会では、会長のあいさつに続き、ご来賓を代表して４名の方から 

あたたかいごあいさつをいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

筑紫野市長           筑紫野市議会議長    福岡県議会議員       福岡県議会議員 

藤田陽三様             髙原良視様        原竹岩海様          平井一三様 

 

そのあと、６月９日開催の代議員総会で承認された令和３年度の事業と決算について報告

しました。 

令和４年度一般社団法人筑紫野市体育協会報告会 

【藤木会長あいさつ】 

 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

出席いただいた皆様と一緒に記念写真を撮りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

本協会へ多大なご支援をいただいている賛助会員の皆様からも多くの出席があり、自己紹介を

していただきました。 

ご協賛いただいている賛助会員の皆様方に心より感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しい理事３名を迎え新しい体制となった役員・事務局の紹介をしました。 



                                               

                               会長のお礼のことばで、令和４年度の一般社団法

人筑紫野市体育協会報告会を盛況のうちに終了

いたしました。 

 

今後のスポーツ・武道の振興、本協会の発展に 

向けた有意義な報告会となりました。 

 

今後とも、筑紫野市のスポーツ・武道の振興、本会の事業推進にご理解・ご協力をいただきま

すよう、よろしくお願いいたします。 

  


